

Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Pamen, Pangdam IV/Diponegoro Tekankan Ini

Agung widodo - JATENG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 2, 2023 - 13:52



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Memimpin Acara Laporan Korps Kenaikan Pangkat Pamen Periode 1 Oktober 2023.

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono memimpin acara Laporan Korps Kenaikan Pangkat Pamen periode 1 Oktober 2023, yang berlangsung di Serambi Kehormatan Kodam IV/Diponegoro, Jln. Perintis Kemerdekaan, Watugong, Semarang Jawa Tengah, Senin (2/10/2023).

Sebanyak 21 orang Perwira Menengah Kodam IV/Diponegoro menerima kenaikan pangkat dari Letkol ke Kolonel 5 orang, dari Mayor ke Letnan Kolonel 5 orang, dan dari Kapten ke Mayor 11 orang yang ditandai dengan laporan korps kepada Pangdam IV/Diponegoro.

Dalam amanatnya, Pangdam mengungkapkan selamat kepada Perwira yang telah memperoleh kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi.

“Selamat kepada rekan-rekan yang naik pangkat,” ungkapnya.

Kenaikan pangkat bukanlah hadiah yang diberikan secara cuma-cuma, namun merupakan wujud pengakuan, kepercayaan, dan penghargaan negara atas dedikasi, loyalitas, dan prestasi prajurit yang sudah diwujudkan selama melaksanakan tugas dan tanggungjawab yang diamanahkan negara. Oleh karena itu Pangdam menekankan agar mensyukuri karunia kenaikan pangkat ini melalui pengabdian terbaik dalam bertugas.

“Yang penting yang kita lakukan itu benar, yang penting yang kita lakukan itu bermanfaat, jadi kalau kita bersyukur insyaaAllah akan keberkahan dan rejekinya,” imbuh Pangdam.

Pangdam berharap momen kenaikan pangkat ini juga diiringi dengan semangat dalam menjaga kesehatan. Karena keberhasilan tanpa adanya kesehatan tidak akan berarti. Dengan kesehatan yang prima akan mampu meningkatkan kualitas kinerja dan pengabdian terbaik kepada Bangsa dan negara serta TNI AD.

“Semua itu tidak akan berhasil manakala kita tidak sehat, pangkat, jabatan setinggi apapun kalau kita tidak sehat, percuma,” tandasnya.

Turut hadir dalam acara tersebut Kasdam Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A., Irdam Brigjen TNI Yudi Pranoto, S.H., M.M., Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Budi Kusworo, para Asisten Kasdam, Perwira Liaison, Kabalak, dan Komandan Satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro, Ketua beserta pengurus Persit Kartika Chandra Kirana PD 4 Dioonegoro

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip